
Herr Radke begründete kurz den Antrag und Herr Knülle stellte klar, dass Partizipation auch 
tatsächlich ernst genommen werde müsse und das die Jugendlichen zur Wahrnehmung auch 
ausführliche Informationen benötigten.  
 
Der Ausschuss fasste folgenden Beschluss: 


